



GRÜN WÄHLEN 
FÜR KRETSCHMANN

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Baden-Württemberg stand selten so gut da wie heute - nie zuvor war es so innovativ, modern und lebendig.

Wir haben in den vergangenen Jahren gezeigt: Wenn wir Grüne Verantwortung tragen, ist das gut für unser Land. Wir bewahren, was sich bewährt hat, und verändern, wo es notwendig ist, um auch in Zukunft gut aufgestellt zu sein.

Wir Grüne haben Werte, die Orientierung geben. Wir haben Haltung, die Verlässlichkeit bietet. Wir haben klare Ziele, für die wir pragmatisch, aber auch beharrlich arbeiten. So machen wir erfolgreiche Politik. Und so wollen wir unter meiner Führung weiter Verantwortung für unser Land tragen. Deshalb bitte ich Sie um Ihre Stimme für die Grünen bei der Landtagswahl am 13. März.

Ihr Winfried Kretschmann

Winfried Kretschmann

Gesagt, getan. Grüne Erfolge für unser Land:

- Spitzenplatz als Innovationsstandort Nr. 1 in Europa verteidigt und für Arbeitsplätze mit Perspektive gesorgt
- Viermal Haushalt ohne neue Schulden realisiert und in die Zukunft investiert
- Straßennetz saniert, Nahverkehr gestärkt und schnelles Internet ausgebaut
- Kita-Plätze geschaffen, Gemeinschaftsschule ermöglicht und Ganztagsangebot ausgeweitet
- Studiengebühren abgeschafft und Studienplätze aufgestockt
- Klimaschutz vorangebracht, Energieeffizienz gesteigert und Windkraftausbau gestartet
- Verbraucherschutz gestärkt, Gentechnik von den Äckern verbannt und Ökolandbau gefördert
- Nationalpark geschaffen, Naturschutz ausgebaut und Artenvielfalt erhalten
- Willkommenskultur gefördert und gemeinsam Verantwortung für Flüchtlinge übernommen
- Neuen Regierungsstil etabliert und Bürgerbeteiligung gestärkt

Viel erreicht und noch viel vor.

Grün aus Verantwortung für Baden-Württemberg:
gruene-bw.de/programm



GRÜN WÄHLEN 
FÜR KRETSCHMANN

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
BADEN-WÜRTTEMBERG 

**Biowarenhändler
und Kommunalpolitiker.**

Armin Waldbüßer
FÜR DEN WAHLKREIS NECKARSULM

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Landtagswahl 2016 ist wegweisend für die künftige Politik in unserem Bundesland. Wir haben jetzt die historische Chance, den in den vergangenen fünf Jahren eingeschlagenen Weg in eine verlässliche, erfolgreiche und vorausschauende Zukunft. Baden-Württembergs fortzuführen.

Als Landtagsabgeordneter würde ich mich dabei für folgende Ziele einbringen:



Bessere Bildung und Betreuung

Mehr Geld für Kitas, Schulen und Hochschulen



Mehr Demokratie ins Gesetz

Starke Kommunalpolitik und mehr Mitbestimmung auf allen Ebenen



Starke Landkreise, starke Region

Entwicklung des ländlichen Raums, Ortskerne sanieren



Naturnahe Landwirtschaft

Klimafreundlich wirtschaftende Betriebe und Umstellung auf Ökolandbau fördern, industrielle Massentierhaltung verbieten



Rein in die Erneuerbaren

Energiewende bei Strom, Wärme und Treibstoff, Energieeffizienz in Kommunen, Industrie und Haushalte



Ökologisch unterwegs

Investitionen in Schiene & ÖPNV, Förderung der Elektromobilität

Ihr Armin Waldbüßer



Darum bin ich **Biowarenhändler**.

Mein Name ist Armin Waldbüßer, ich bin 55 Jahre alt, habe einen Sohn und bin seit 1991 stolzer Besitzer meines eigenen Bioladens „Runkelrübe Naturkost“ in Obersulm-Willsbach. Bei unserem Handel mit kontrolliert biologischen Waren legen wir großen Wert auf einen regionalen Bezug. Wir achten darauf, dass unsere Waren fair erzeugt werden.

Bioanbau trifft mittlerweile auf immer mehr Interesse und ist weltweit auf dem Vormarsch. Besonders freue ich mich, dass ich seit vergangenem Jahr in Obersulm eine Schule mit Bioware beliefern darf.



GRÜN WÄHLEN 
FÜR KRETSCHMANN

Bei der Landtagswahl in Baden-Württemberg haben Sie eine Stimme. Im Wahlkreis Neckarsulm heißt das: Wer Grün wählen will, wählt Armin Waldbüßer. Für das Grüne Wahlergebnis zählt die Summe aller Stimmen im Land und jede Stimme für die Grünen ist eine Stimme für Winfried Kretschmann.

Wählen Sie am 13. März 2016 in Ihrem Wahllokal oder schon vorher per Briefwahl.



Darum bin ich **Kommunalpolitiker**.

Mehr als 30 Jahre Erfahrungen habe ich mittlerweile in der Kommunalpolitik. Ich bin Ortsvorsteher in Willsbach, Gemeinderat in Obersulm, Kreisrat im Landkreis Heilbronn und Fraktionsvorsitzender sowie zweiter stellvertretender Vorsitzender des Regionalverbandes Heilbronn-Franken. Ehrenamtlich engagiere ich mich darüber hinaus als Vorsitzender des TSV Willsbach.

„Das Oberzentrum Heilbronn muss besser an den Schienenfernverkehr angebunden werden.“

Ein weiterer Schwerpunkt für mich ist die Sozial- und Bildungspolitik. Ziel ist es, dass alle eine ihren Bedürfnissen gerechte Ausbildung erreichen. Ich habe in den letzten Jahren benachteiligte junge Menschen in meinem Betrieb ausgebildet.

Meine vielfältige Erfahrung möchte ich gerne für Sie in den Landtag einbringen und würde mich über Ihre Unterstützung freuen.

Ersatzkandidat

Benjamin Friedle

Der 23-jährige Eschenauer ist Ingenieur beim Bürgerwindpark Hohenlohe. Die Energiewende, Elektromobilität sowie die Stärkung des ländlichen Raums liegen ihm besonders am Herzen. Darüber hinaus engagiert er sich

als Gemeinderat in Obersulm und als Schriftführer beim Fischereiverein Breitenauer See.

